



Ajdel **ABRAMOWICZ** vivait maritalement avec Israël Marchewski. Ils habitaient 15 rue des Vignerons à Vincennes. Leurs enfants, **Hélène**, 4 ans, née à Paris et **Jacques**, 2 ans, né à Saint-Nazaire, ont été arrêtés avec eux lors de la rafle du Vel'd'Hiv'. Le père a été déporté par le convoi n° 13 ; la mère par le convoi n° 14. Quant aux enfants, on ne les retrouve pas sur les listes de déportation, mais ils ont dû partir par le convoi n° 20 du 17 août 1942 ; une page de cette liste portant 58 noms manquant dans le dossier de ce convoi.

Ajdel **ABRAMOWICZ** lived with her common-law husband, Israel Marchewski, at 15 Rue des Vignerons in Vincennes. They were arrested during the Vel'd'Hiv' roundup with their children, **Helene**, age 4, born on April 9, 1938 in Paris and **Jacques**, age 2, born on October 4, 1939 in Saint-Nazaire. The father was deported on convoy 13 and the mother on convoy 14. As for the children, their names did not appear on the deportation lists, however they might have been deported alone on **convoy 20**, August 17, 1942. One page of this list is missing from the file of the convoy. It contained 58 names.